

Beschlussauszug aus der Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses der Stadt Klütz vom 20.04.2021

Top 5 Sauberkeit und Ordnung im Stadtgebiet

Ein Ausschussmitglied merkt an, das erneut wieder Verunreinigungen am Weg von Niederklütz nach Redewisch zu finden sind. Insbesondere wurde wieder Rasenschnitt abgelagert.

Der Tourismusbeauftragte weist darauf hin, dass immer wieder Müll und Unrat am Strand in Wohlenberg, insbesondere Höhe „Möwe 2“, sich anfindet, obwohl der Bauhof bereits 2 * pro Woche reinigt. Der Bauhof kommt nicht hinterher.

Ein Ausschussmitglied spricht die laienhafte, blau-weiß-rote Bemalung der WEMACOM-Kästen an. Der Bürgermeister wird diesbezüglich mit der Verwaltung Rücksprache halten und ggf. bei der WEMACOM anrufen und fragen, was sie von der Idee halten, die Kästen offiziell bemalen zu lassen, z.B. von Schulklassen.

Ein Ausschussmitglied weist darauf hin, dass der Gehweg „Im Thurow“, insbesondere auf der Höhe des DRK-Corona-Schnelltestzentrums, für Rollstuhlfahrer und Benutzer von Rollatoren sehr schlecht benutzbar ist.

Die Ausschussvorsitzende wird diese Problematik auf der nächsten Sitzung des Bauausschusses ansprechen.

Ein Ausschussmitglied erkundigt sich bzgl. des Sachstandes Breitbandverlegung. Der Bürgermeister antwortet, dass zurzeit die Hausanschlüsse verlegt werden. Mit einer Fertigstellung wird nicht vor Oktober 2021 gerechnet.